



ハイ3だより

<https://highland3.com/>



第 25 号

ハイランド3丁目自治会

発行年月日 2024年7月6日

発行責任者 自治会長 岩間 勝男

編集責任者 総務部長 岡田 真吾

印刷責任者 広報部長 浅尾百合子

臨時総会無事終わり、2024年度の役員体制がスタートします！！

○ハイランド3丁目自治会（会長岩間勝男）は2024年度臨時総会を開催通知通り7月6日（土）13時30分より、ハイランド3丁目自治会館で開催しました。結果につきましては議事録として総務部より発行されますので次号で速やかに回覧致します。また新役員体制につきましては今回の回覧板をご覧ください。
記 広報副部长 清川

栗田小学校震災時避難所運営委員会行われる

○6月21日（金）19：00より栗田町内会館におきまして栗田小学校震災時避難所運営委員会が行われました。司会進行はハイランド2丁目自治会長の亀井第1副委員長、書記にハイランド3丁目自治会岡田総務部長、出席者として横須賀市市長室危機管理課吉良係長、栗田小澤口教頭、ハイランド保育園下山園長他3丁目からは岩間第2副委員長、清川情報広報班長、児島食糧・物資副班長が参加しました。内容的には2024年度震災時運営委員会組織図及び事業計画、予算（案）等について、11月に予定されている訓練の素案について栗田町内会横山委員長からプロジェクターを用いて説明がありました。参加者にできるだけ字を大きくするなど工夫を試みるなど課題があるようです。参考に野比東小学校避難所運営委員会のDVDを視聴し、能登半島地震の影響も踏まえた訓練内容にしていこうなどととても濃く、有意義な意義の内容でした。

記 防犯防災部

会館各部屋予約状況ホワイトボードの設置について

○毎日誰かしら居る自治会館。多い日だと健康麻雀、囲碁にカラオケ、そして役員が作業してと大賑わいがございます。まだ「満員御礼」の幕は下りたことがありませんがそれも時間の問題だと思っております。

予約状況や使用状況が一目でわかるホワイトボードがこの度設置され、とても重宝しております。ただし担当役員以外は絶対に触らないでください。宜しくお願いします。なお、自治会館使用予約のご用命は自治会館予約センターまでお問い合わせください。

自治会館予約センター 080-5003-7920 まで

記 総務部



赤ちゃん産まれておりませんか？お祝い贈呈致します。

悪質 ごみの分別守ってください！！

○ある日、総務部長の携帯電話に1本の入電がありました。パンダ公園のごみ集積所がカラスにやられた何とかしてと。岡田総務部長と清川会計部長が現場に急行し被害状況確認するとどうやら分別されていないごみ袋があり、その袋



に警告シールを張り、市は持っていきませんでした。ごみ当番は持っていかなかったごみをかごから出してかごをたたみました。その後カラスがやってくれました。悲しいかな、道路に散らかったごみの中に捨てた人の個人情報わんさか。我々は見ないように掃除するも給料明細や春

の健康診断の結果、病院の明細書、公共料金の明細書、携帯の使用料などなど。見たくなくとも自治会は誰が捨てたか承知してしまいました。だけどバナナの皮とペットボトル、キムチの容器にコンタクトの容器、食い残しの塩辛に腐ったポテトサラダを一緒くたに捨ててはいけません。けしからん。ダメ！絶対！誰かが見ているぞ！だけど持ってってくれなかったごみ袋、どうしたもんだろ？やっぱかごから出してかごをたたむべきなのであろうか？皆さんの意見をお聞かせ願いたいです。
記 総務部長

御 礼



ハイランド3丁目自治会に竹を提供してくださいました佐原在住の横田様、この場をかりて厚く御礼申し上げます。

ハイランド3丁目自治会長 岩間 勝男
同 青少年育成部長 岡田 瑞恵

◎ 各専門部報告 ～ 役員会議の報告事項他、各専門部からのお知らせ ～

○岩間会長→

・本年度から施行細則に基づく、詳細な役員の任務分担を公開することにしました。回覧板をご覧ください。

○岡田総務部長→

・会計部から会費徴収票が送られてきましたので、構成員名簿と整合性を図りました。
・自治会館取得時から館内が暗いので明るくして欲しいという要望が多々送られておりましたがこの度館内の照明すべてLED化することで明るくする工事を横須賀市からの補助金を用いて始まります。また同じく会員さんからの要望がありました2階トイレのウォシュレット化リニューアル工事も併せまして行います。工事期間中はご迷惑をおかけしますがご理解ご協力をお願いいたします。

○清川会計部長→

・自治会費及び地域防犯等活動費にご協力いただきありがとうございます。詳細は回覧板をご覧ください。

○小川福祉部長→

・粟田小学校PTAより連絡があり、ベルマーク回収を今後は行わない連絡がありました。よって3丁目自治会館に設置されているベルマーク回収ボックスは7月いっぱい撤収します。詳しくは回覧板をご覧ください。

○岡田青少年育成部長→

・ラジオ体操と寺子屋が始まります。今回の回覧板をご覧ください。

7月行事予定

7/3(木)AM 久里浜地区社会福祉協議会理事会【会長】

7/4(木)PM 久里浜地区連合町内会定例会【会長】

7/6(土)13:30 臨時総会【会員】・班長会【役員・班長】七夕準備【役員・青少年部班長】

PM ハイランド連合協議会祭礼実行委員会【会長・祭礼委員】

PM ハイランド連合協議会定例会【会長・副会長・会計部長】

7/7(日)七夕祭り

7/13(土)ペリー祭支援【会長】

7/20(土)10:00 関連組織・関連団体連絡協議会【役員・関連組織委員・関連団体代表者】

7/20(土)PM 3丁目自治会役員会【役員】

7/28(日)ハイランド連合祭礼櫓組立【役員】

自治会入会ラッシュです。

○転居や様々な理由で退会者もいるのも事実です。ただもたすぐに新しい方がハイランド3丁目に越してくるのも事実です。中には3丁目のホームページを見つけて、お問い合わせメールでハイランド3丁目について質問していただく方もいらっしゃいます。越してくる前から自治会の入会方法やごみステーションの問い合わせなど本当にうれしい限りです。私たち役員は班長を通じて少々古いですが「お・も・て・な・し」で新入会員の皆さんを心の底から歓迎します。※新入会員さまへ 自治会グッズの中の黄色いハンカチが現在欠品中で夜な夜な総務部で鋭意生産中です。グッズがそろい次第お届けしますので今しばらくお待ちください。 総務部長



歓迎！新入会員



ようこそ！ハイランド3丁目へ！！！！

第1ブロック 3班 小野 和成様 他2名
4/7ご入会

心より歓迎し、私たち自治会役員は
真心こめてサポート致します。

役員を代表して副会長 中村 正則より



歓迎！新入会員



ようこそ！ハイランド3丁目へ！！！！

第1ブロック 3班 中林 廉様 他1名
6/4ご入会

心より歓迎し、私たち自治会役員は
真心こめてサポート致します。

役員を代表して副会長 岡田 真吾より



歓迎！新入会員



ようこそ！ハイランド3丁目へ！！！！

第1ブロッ 16・17班 前田 加代子様 他1名
6/7ご入会

心より歓迎し、私たち自治会役員は
真心こめてサポート致します。

役員を代表して副会長 水落 マユミより



歓迎！新入会員



ようこそ！ハイランド3丁目へ！！！！

第1ブロック 5班 朝海 光一様 他1名
7/1ご入会

心より歓迎し、私たち自治会役員は
真心こめてサポート致します。

役員を代表して副会長 伊藤 保信より

野比中学 1年生総合学習 2丁目自治会さんと合同開催

野比中の嘉山校長の協力依頼を受け、第1学年の総合的な学習の時間として「地域」をテーマにした深い学

びの学習を6/28金曜日ハイランド2丁目、3丁目合同で、3丁目自治会館で行いました。野比中1年生32名(2丁目11名、3丁目14名、1.4.5丁目7名)が来館しても余裕で入れる地域最大級の自治会館。ハイランド2丁目の石井正自治会副会長(青少年育成推進員)からは「初めて来たけど広いし、大きいね。羨ましい。」と絶賛されました。他に2丁目自治会から菅原子も育成支援部長、3丁目から岩間自治会長、岡田青少年育成部長(青少年育成推進員)が参加し、自治会との関りを通して、生徒が地域について知り、地域の中で生きる自分に何が出来るかを考えるために色々な質問がありましたので代表的なものを紹介いたします。「2丁目の生徒から」



Q1. 消火器は多いのになぜ AED はないのか？

A1. 2丁目自治会館に設置してあるのと、京急ストアにもあります。

Q2. なぜ2丁目子ども会がなくなったのか？

A2. 役員を引受ける人がいないため現在、自治会で子ども会を含みました。(3丁目も同様、2022年から自治会青少年部が子ども会を引き継いでいます。)

Q3. なぜ街から公衆電話がなくなったのか？

A3. NTT の都合。(3丁目も自治会館敷地内に公衆電話設置を要請したが NTT から正式に断られた経緯あり。)
「3丁目、1.4.5丁目の生徒から」

Q4. ハイランド3丁目の魅力は何ですか？

A4. 若い世代の住民が少しずつ増え始め、自治会役員も若返っております。ハロウィンなどの子供向けイベントや秋祭り、文化祭も餅つき大会を予定し、大いに盛り上がっております。

Q5. 消火器を置くときに決めている基準は何ですか？

A5. 50mに1個設置を目指し、防犯防災部長が設置させていただきますと地主に交渉している。

Q6. ハイランドプールを犬のプールドック欄にしたのはなぜか？

A6. おそらくコロナで営業していなかった期間、設備のメンテナンスに費用が掛かるためではないか。 記 取材チーム



3丁目クリーンパトロールを行いました。

環境衛生部(安藤訓子部長)は6月15日土曜日パンダ公園をスタートし三角公園経由栗田小学校までクリーンパトロールを実施しました。その日は役員、班長、会員さんのべ30人が参加し、雑談や情報交換しながら草をむしったりごみを拾ったりしました。たばこのポイ捨ても数本ありましたが、犬のフンとかは落ちてなかったです。公園にペットボトルが捨ててありましたが少なかったです。ハイランド



3丁目はそこそこ綺麗でした。しいて言うなら参加賞はお茶のペットボトルだけじゃなくて、子ども向けのおジュースとかスポーツドリンクとかも支給してくれたら次回も頑張ろうと思いました。でも自治会長の岩間さんに、草をむしりながら班の実情や福祉の事、老人の事を中心に言いたいこと言えたから満足です。岩間会長も「うん、うんそうだね。」と親身になって耳を傾けてくれて、身も心もそしてこの街もスッキリした次第でございます。草々。一般参加者 A

???教えて役員さん???

自治会に寄せられた素朴な疑問から役員会にかけなければならない案件まで、包み隠さずお答えします。

・今回の質問は私会長の岩間が直接会員さんに質問されたことを水平展開いたします。

Q. ハイランドゴルフ場の跡地は何ができるのか、自治会長ご存じでしたらお答え願いたい。

A. 戸建ての宅地と聞いています。詳細が分かり次第皆様にもお伝えします。

Q. 総務部長の岡田さんは見た目からして現役だと思えますが、まさか定年退職するようなお歳かしら?だって平日の日中に自治会館でよくお見掛けしますがあの方仕事クビになったのかしら?

A. これも会長岩間が自らお答えします。直接岡田総務部長に聞くのもアレなんで岡田総務部長の奥様にそれとなく聞いたところ、クビになんかになってないそうです。証拠に鉄道会社に勤めている家族に支給される「家族乗車証」を拝見させていただきました。愚問でした。

Q. クイズ3丁目は最近ハイ3だよりでやらないけど、どうしてですか?

A. 広報副部長の清川がお答えします。クイズのネタがないんです。なんか3丁目やハイランドにちなんだ面白いクイズがあれば良いんですけどね。

そしたらクイズを募集します。問題と答えと解説を下記まで送り下さい。

3-40-3 清川

採用された方は自治会長より粗品を差し上げます。ドシドシご応募お待ちしております。

人と人のつながり・巡り合いのたすきリレー

3丁目自治放談【第9回】

「青少年育成推進員も兼務しております。」

岡田 瑞恵 青少年育成部長

「3丁目 自治放談」は第9回を迎えました。3丁目のさまざまな人たちに、ざっくばらんに語ってもらいます。人と人とのつながり・巡り合いのたすきリレーの始まりです。次はあなたがご指名を受ける番かもしれません。役員、関連団体の方だけではなく3丁目会員すべてがリレーの選手です。

第9回は 岡田 瑞恵 新青少年育成部長です。(聞き手・清川広報副部長)

広報：岡田さんこんにちは。いよいよ副部長から部長になって初めての七夕祭りだね。

岡田：役員さんや、青少年育成部の班長さん、悠遊くらぶさん、こんにちはの会さんにお手伝いの協力をさせていただき、成功させたいです。

広報：俺も微力ながらお手伝いするよ。さていつもの質問ですが、この街ハイランド3丁目にはいつからいるの？

岡田：5年前に越してきました。私の実家が栗田なので実家近くのハイランドを探していて選びました。

広報：そうかいそうかい。それじゃ岡田さんは栗田小からの野比中に通ってたんだね。

岡田：栗田の山を下り、ハイランドの山を登り、五明山の階段を降りて国道沿いの緩やかな坂を昇りさらに校門を入れてから校舎に向けてまた坂を昇った3年間でした。

広報：そりゃ不便だね。ゴルフ場跡地にハイランド中学校、略して「ハイチュウ」なんてできたら今の子ども森永製菓も喜ぶかもね。YRP 付近に栗田中学校でもありだね。ところで青少年育成推進員も岩間会長からお願いされて引き受けたみたいだけどどんな活動しているのかな？

岡田：主に市内23の市立中学校区ごとに活動していて、青少年健全育成事業の企画運営、パトロールなど青少年の見守りと声かけ、各中学校区青少年育成活動地域連絡会の運営、学校行事や地域行事への参画・協力、市や県への情報提供などの活動をおこなっています。

広報：じゃあ、青少年が健やかに育つ環境をつくるため、3丁目自治会や青少年関係団体、学校などと連携し、青少年の非行防止活動を行っている感じだね。1983年に俳優の前田吟、小川真由美、高部知子、古谷一行ほかが出演して最終回はなんと45.3%の視聴率、これは1979年放送の水戸黄門 第9部を抜かし、歴代視聴率No.1のドラマ「積木くずし」のような非行に走る娘をハイランド3丁目から出さないためにも是非とも頑張ってくださいよ。

広報：さて、もういっちょ踏み込んだ質問をするよ。ある人からこんなこと聞いたんだよ。岡田さんこのモッコウバラが見事だって。モッコウバラは秋篠宮眞子内親王(現 小室 眞子さん)のお印だよ。どのように育てているんだい？

岡田：お水を与えております。

広報：そりゃそうだ。たまに植物を元気にするHB-101も与えてごらんなさいよ。生き生き育ちます

広報：今年の青少年育成部・子ども会のおススメイベントを教えてください。

岡田：防犯防災部と協賛の餅つき炊き出し訓練大会は気合を入れていこうと思っています。水落防犯防災部長と協力して綿密に計画を進めていきます。

広報：俺はやっぱり、磯辺焼きが好きかな。あとさ地元のおすすめあったら教えて欲しいな！

岡田：コーヒーが好きで豆を買ってきて焙煎して飲んでます。野比通りにあるコーヒーローストさんは店長も気さくな方で良く買いに行っております。

広報：何か野比通りにコーヒー豆屋さんあるね。今度行ってみよっと。ホットな情報ありがとう。

広報：さてさみしいですがお別れのお時間がやってきました。次回記念すべき第10回目の3丁目自治放談は誰にタスキを渡しますか？

岡田：児島総務副部長でお願いします。

広報：総務の児島さんだね。アイアイサ～。

広報：さようならあ、さようならあ、元気でいて一ねえ。それではお名残り惜しいですが、今回のオモシロインタビューを終わりにしたいと思います。次回【第10回】は児島総務副部長です。それでは皆さん、オルヴォワール。



竹取る岡田部長

編集後期

臨時総会のご協力ありがとうございました。自治会長として感謝いたします。それともう一点。このハイ3だよりはハイランド3丁目自治会が法人格取得の為に必要な証跡の一つで、今まで自治会の活動が読み取れる新聞やたよりがなく急遽作成し今回で25号になりました。そろそろやめようかと話していた矢先、会員さんから「他の回覧板は見ないからどうでもいんだけど、ハイ3だよりは隅々まで読むんだ。面白いから。」と言われました。他の回覧板も見て欲しいけど嬉しかったです。上から目線だとか、紙の無駄だとか意見もありますがもう少し続けることを広報部長と総務部長と確認しました。会長 岩間勝男